

Familie Wiehrer aus Lindau heizt umweltfreundlich mit Pellet und Solar / Firma Ehrle setzt auf den Stufenplan

Hergensweiler. “Beim Heizen der Umwelt etwas Gutes tun macht Freude“, berichtet Herr Wiehrer aus Lindau.

Der hohe Ölpreis im Jahr 2011 veranlasste die Familie Wiehrer aus Lindau sich Gedanken über ihre Heizung zu machen. Hierbei fiel die Wahl auf den Heizkostenspar-Experten Helmut Ehrle aus Hergensweiler. Da die 20 Jahre alte Ölheizung die gesetzlichen Vorgaben noch erfüllte, erarbeitete Herr Ehrle einen Stufenplan für die Heizungsmodernisierung in den kommenden Jahren.

Um gleich mit dem Sparen beginnen zu können, erfolgte der Einbau eines Pufferspeichers mit einer thermischen Solaranlage auf dem Dach. Die alte Ölheizung wurde in das Heizsystem mit integriert. Allein durch die Solaranlage wurden im Folgejahr über 1200 Liter Öl eingespart.

Leider war im Oktober 2013 der Kessel der Ölheizung durchgerostet. Daraufhin erfolgte, wie im Stufenplan zuvor festgelegt, der Austausch des Heizkessels. Die Wahl fiel auf einen Pelletkessel. Die Ersparnis durch den Kes-

sel austausch betrug nochmals über 1000 Liter Heizöl. Dabei wurden die Einsparberechnungen von Helmut Ehrle sogar übertroffen.

Die Familie Wiehrer heizt nun völlig CO₂-neutral, mit der lieben Sonne und dem nachwachsenden Rohstoff Holz.

„Die Arbeit der Firma Helmut Ehrle ist einfach perfekt. Die Berechnungen der Ersparnisse treten tatsächlich so ein, die Planung passt und die Montage ist sauber. Man merkt, dass Herr Ehrle von seiner Arbeit überzeugt ist. Wir würden wieder genau die

gleiche Entscheidung treffen“, erzählt Herr Wiehrer. Eventuelle Störungen treffen nun sofort auf dem Smartphone bei Herrn Ehrle ein. So kann es sein, dass die Störung schon behoben ist, bevor es der Kunde überhaupt gemerkt hat. Die Bedienung der Heizung ist kinderleicht. Der größte Aufwand ist das Leeren der Asche, welches alle 6 Wochen in der Heizperiode erfolgt. „Dabei fallen ca. 15 l Dünger in Form von Asche an“, erzählt schmunzelnd Uwe Wiehrer.

„Die Erfahrung hat gezeigt, dass bei Wohnhäu-

sern, die vorher mit Heizöl beheizt wurden, meistens ein Pelletsheizsystem der richtige Maßanzug ist“, so die Aussage von Helmut Ehrle.

Möchten auch Sie ökologisch heizen oder Ihre Heizkosten senken?

Dann rufen Sie Helmut Ehrle unter Telefon 08388-920 280 an.



E H R L E
Wärme-Wasser-Wellness

Rupolzer Strasse 89
88138 Hergensweiler
Fon 08388 920 280
Fax 08388 920 281
Mobil 0171 5826855
www.ehrle-heizung.de



Uwe und Marlen Wiehrer mit der neuen Pelletsheizung von Helmut Ehrle